

ter Hürne verjüngt Management

Franz-Josef Schlichte geht nach 42 Jahren in den Ruhestand

Südlohn, 25.April 2022

Nach 42 Jahren Unternehmenszugehörigkeit und 25 Jahren als Finanzchef und Geschäftsleitungsmitglied für den gesamten kaufmännischen Bereich im Unternehmen ter Hürne verabschiedeten die geschäftsführenden Gesellschafter Erwin und Bernhard ter Hürne Herrn Franz-Josef Schlichte im April 2022 in den Ruhestand.

„Franz-Josef Schlichte war und ist in unserem Unternehmen eine Institution, auf der wir in den letzten 2,5 Jahrzehnten verlässlich haben aufbauen können. Wir freuen uns mit ihm über den wohlverdienten Ruhestand und werden ihn und seine tatkräftige Begleitung im Unternehmen vermissen. Tatkraft, Umsetzungsstärke und Menschlichkeit haben ihn ausgezeichnet und damit hat er immer die Werte unseres Unternehmens verkörpert.“

In der Nachfolge wird Herr Ralf Niermann die Führung des Geschäftsbereichs Finanzen & Supply Chain Management übernehmen. Aufbauend auf Handwerksausbildung und betriebswirtschaftlichem Studium verbindet Herr Niermann mit umfassender Erfahrung im Bereich Produktmanagement und Controlling in der hülsta-Gruppe genau die Erfahrungsbereiche, die aus Sicht des Unternehmens ter Hürne für eine erfolgreiche Entwicklung der Finanzsteuerung für ein produzierendes Industrieunternehmen wertvoll sind. Für seine Tätigkeit wird Herr Niermann mit Gesamtprokura ausgestattet. Herr Niermann ist 47 Jahre alt, verheiratet und lebt mit seiner Familie in Ahaus.

Im Kontext dieser Nachfolgeregelung wurde Herr Ralf Aalbers zum Leiter des Rechnungswesens bestellt und gleichzeitig zum Stellvertreter von Herrn Niermann. Herr Aalbers ist seit 19 Jahren für Aufbau und Leitung des Controllings bei ter Hürne zuständig. Herr Aalbers ist 50 Jahre alt und lebt mit seiner Familie in Bocholt.

„Wir freuen uns, eine kompetente Nachfolge für Herrn Schlichte geschaffen zu haben, die neue Sichtweisen ins Unternehmen einbringt und gleichzeitig verlässliche Kontinuität sichert. Das die Nachfolge mit starken Menschen aus dem Münsterland gelingt, freut uns doppelt und passt gut zu ter Hürne und unseren ambitionierten Zielen für die Zukunft. Der Personalwechsel ist ebenso Auftakt zur Ausrichtung der Führungsstruktur unseres Unternehmens auf die Strategie 2030 in unserem Unternehmen“, so Bernhard ter Hürne.



Bildunterschrift:

Managementveränderung bei ter Hürne im Geschäftsbereich Finanzen/kaufm. Organisation: Herr Ralf Niermann (3.v.l.) übernimmt die Geschäftsleitungsverantwortung von Herrn Franz-Josef Schlichte (2.v.r.). Herr Ralf Aalbers (2.v.l.) übernimmt neu die Leitung des Rechnungswesens und wird stellvertretender Leiter Finanzen. Links und rechts außen die geschäftsführenden Gesellschafter Erwin und Bernhard ter Hürne.